
 

 
 

CITTA’  DI  TORINO 

 

CIRCOSCRIZIONE 7 

 

DOC. N.   94                                     INTERPELLANZA 

 

     

 

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO  CIRCOSCRIZIONALE 

 

IL 14 OTTOBRE   2019   –   ORE   19,00 
 

 

Il Consiglio della Circoscrizione 7, convocato nelle prescritte forme nella sala delle adunanze 

consiliari del Centro Civico in corso Vercelli n. 15, alla presenza del Presidente  Luca Deri e dei 

Consiglieri: 

 
ALESSI Patrizia  CREMONINI Valentina  LA MENDOLA Giuseppe 

AUSILIO Ernesto CRISPO Michele  LANTERMINO Davide 

AZEGLIO Luigi D’APICE Ferdinando LUVISON Romano 

BESSONE Stefania DE SENSI Serenella  MARCHITELLI Gerardo 

BERHGELLI Michele  DERI Luca MARTINO Francesco  

BOMBACI Rosaria  GARIGLIO Giulia MOISO Daniele 

CAMMARATA Giuseppe GIOVANNINI Domenico  SABATINO Silvio 

CHIUMMENTO Angela    

     

 

in totale con il Presidente n. 22 Consiglieri presenti 

 

risulta assente la Consigliera:   FORNARO, LEMMA, PINTO; 

 

con l’assistenza della  Segretaria:  Dr.ssa Laura CAMPEOTTO 

 

 

ha  adottato in 

 

SEDUTA PUBBLICA 

 

il presente provvedimento così come indicato nell’ordine del giorno: 

 

OGGETTO: SOSTITUZIONE BINARI LINEA 10 SOGNO O INCUBO?.  INTERPELLANZA 

ALLA SINDACA E ASSESSORE COMPETENTE. 
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 



 

 

IL CONSIGLIO  DI CIRCOSCRIZIONE 

 

 

PRESO ATTO 

Che attualmente la linea 10 è gestita da tram da corso Settembrini fino al Rondò della Forca 

mentre da corso Regina Margherita fino a via Massari è gestita da pullman spesso non di ultima 

generazione. 

Che a quasi un anno dalla Delibera della Giunta Appendino in cui si approvava il ripristino 

della linea GTT 10 nel tratto tra Corso Regina Margherita e via Massari nulla è sta realizzato o 

cantierizzato. 

RILEVATO 

Che le linee tranviarie assicurano un comfort di viaggio e una riduzione dell’inquinamento 

atmosferico decisamente superiore rispetto a tratte gestire con autobus non elettrici. 

Che la linea 10 gestita interamente da motrici tranviarie garantirebbe un’efficienza di 

servizio superiore a quella condotta da pullman con conseguente calo di utilizzo del mezzo privato 

da parte dei torinesi e riduzione delle emissioni inquinanti. 

Che via Cigna è pesantemente rovinata da un asfalto ammalorato che necessita di un 

profondo intervento sempre rimandato, in questi anni, in attesa dell’avvio del cantiere per la posa 

dei binari che non è mai iniziato. 

Interpella la Sindaca di Torino Chiara Appendino e l’Assessora ai Trasporti Maria Lapietra 

per sapere: 

- Quando i binari di via Cecchi e quelli di via Chiesa della Salute torneranno a parlarsi? 

- Quando si avvieranno i cantieri per la posa dei binari della linea 10 su via Cigna? 

 

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 

 

Procede alla votazione nei modi di legge.  

Il Presidente dichiara approvata tale proposta di deliberazione con il seguente risultato: 

 

Presenti  :   n.  22 

Votanti  :   n.  21 

 

Astenuti  :   n.   1 

BERHGELLI 

 

Voti favorevoli :    n. 18 

ALESSI / AUSILIO / AZEGLIO /  CAMMARATA / CHIUMMENTO / CREMONINI / 

CRISPO / D’APICE / DE SENSI / DERI /  GARIGLIO / GIOVANNINI / LA MENDOLA /  

LUVISON / MARCHITELLI / MARTINO / MOISO / SABATINO. 

 

Voti contrari  :  n. 3 

BESSONE / BOMBACI / LANTERMINO 

 


